

# Chemin de vie 14/5 et 41/5

1 : Créativité et confiance

4 : Stabilité et méthode

5 : Liberté et discipline

Les personnes se trouvant sur ce chemin de vie y sont pour résoudre des problématiques en lien à l'indépendance, à la stabilité et à l'énergie créatrice, afin de parvenir à la liberté en adoptant une discipline sans pareil d'une méthode pour pouvoir atteindre les buts et objectifs en vue.

La plupart d'entre eux ne connaîtront un véritable sentiment de liberté tant intérieure qu'extérieure qu'après avoir testé toutes les libertés qu'ils ont en tête et s'être rendus compte que la liberté n'est pas celle qu'on croit de prime abord.

Parce qu'ils ont tendance à devenir dépendants des autres et puis à réclamer leur indépendance de façon plus ou moins agressive, ils doivent s'efforcer d'avoir des relations saines basées sur l'autonomie, l'interdépendance et la coopération. Ils ne connaîtront la vraie liberté qu'au moyen d'une discipline sans faille et de la persévérance, en se concentrant sur une chose à la fois, sans quoi la chute sera fatale et les échecs répétitifs, mais il leur faut parfois malheureusement beaucoup de temps avant d'avoir cette prise de conscience.

Ils ont tendance à se disperser, à manquer de préparation et de direction mais ont un sens de la famille très développé. Combinant la vivacité d'esprit et la créativité, ils sont ici pour nous apprendre à voir la vie différemment.

La plupart des 14/5 ont un puissant esprit analytique mais ils sont aussi sujets à une confusion d'esprit et à un stress mental causés par la suranalyse, le mental est fortement présent chez eux et il leur sera nécessaire d'apprendre le lâcher-prise.

Les 41/5 disposent d'une énergie créatrice abondante (projets plein la tête par exemple), mais lorsqu'il y a blocage, ils ont tendance à décharger leur trop-plein d'énergie dans les abus de toutes sortes et qui créent des dépendances : nourriture, sexe, alcool, tabac, voyants, et autres drogues, surtout celles dites psychédéliques.

Dans le sens le plus positif, l'énergie créatrice est l'étincelle, le combustible grâce auquel le charme et l'esprit prennent feu. Cependant, celle-ci ne vient pas sans une bonne dose d'insécurité, surtout évidente chez les 41/5, et elle apporte ce besoin de nouveauté et de variété qui rend la persévérance et la discipline plus difficiles.

Puisque les 5 ont déjà trop tendance à faire mille choses à la fois, on peut comparer l'influence du 1 dans ce contexte à un jet de gazoline en plein brasier.

Leur succès, leur progression, leur évolution et leur accomplissement, tout repose sur une solide fondation de préparation. Une fondation solide, par exemple le fait de fonder une famille ou d'acheter une maison, leur en apprend plus au sujet de la liberté intérieure que ne le ferait un voyage autour du monde agrémentés de toutes sortes d'expériences.

## **Les 14/5 et 41/5 consciens du chemin**

Habiles à synthétiser et à structurer, ces personnes ont recours à de brillantes analyses pour déterminer ce dont ils ont besoin et quelles sont les étapes à suivre pour atteindre leurs buts. Elles maintiennent leur équilibre corporel au moyen d'un entraînement physique régulier et d'une alimentation disciplinée. Elles ont une imagination visuelle très développée, d'une grande créativité, et elles sont prêts à suivre patiemment toute méthode qui leur permette de faire vivre ces images intérieures dans la réalité.

Ce sont des sources de force et d'inspiration qui ont de solides connaissances dans plusieurs domaines, ce sont des compagnons recherchés, ouverts et francs.

## **Les 14/5 et 41/5 non-conscients du chemin**

Pris entre la confusion et l'insécurité, ces individus accomplissent peu de chose. Soit ils deviennent obsédés par une étape en particulier, soit ils foncent la tête baissée, sautent des étapes, s'arrêtent à mi-chemin puis reprennent tout depuis le début. Ils sont partagés entre le besoin de sécurité et le goût de l'aventure et du risque. Incapables d'un engagement, inconstants, ils veulent la liberté tout de suite, sans discipline ni méthode. Ne disposant d'aucune fondation solide où mettre les pieds, ils oscillent et hésitent, espèrent et souhaitent, font plusieurs choses mais sans véritablement aller en profondeur et sans résultats.

## **Santé**

Ils sont dotés d'une vitalité, d'une énergie et d'une soif d'expériences peu communes et ont tendance à courir sans arrêt. Lorsqu'ils agissent impulsivement ou poussent trop loin leur quête d'aventure, il arrive qu'ils se cassent quelques os. S'il y a blocage d'énergie, ils peuvent souffrir de maux d'estomac, maux de dos et de problèmes divers des organes de la reproduction.

## **Relations**

Bien qu'ils se sentent attirés par la famille et la stabilité d'une vie sédentaire, les moins enracinés ressentent avec au moins autant de force des besoins et désirs contraires : désir de faire un grand nombre d'expériences et répulsion à l'égard de toute forme d'engagement.

Avec tant de choses à vivre, à faire, tant de pays à visiter, ils voient mal comment ils pourraient s'installer quelque part et ce même si l'idée d'une vie de famille plus stable ne leur déplait pas. L'insécurité est à l'origine de cet esprit de compétition, soucieux de sa propre protection, qu'on retrouve parfois dans leurs relations personnelles. Ces individus ont une énergie dynamique qui est assez séduisantes, et la seule chose qui puisse réellement nuire à leurs relations se trouve à l'intérieur d'eux, au point de vue de l'engagement personnel.

## **Talents, travail et situation financière**

Force, créativité et vivacité d'esprit leur valent de connaître le succès dans des domaines où la stabilité et l'aventure ne sont pas inconciliables, par exemple dans les échanges internationaux. Toute activité créatrice, toute occasion d'affaires, qui demande des analyses rapides saura satisfaire et stimuler ces individus. Ils préfèrent le travail actif au travail sédentaire, mais l'écriture peut également satisfaire leur esprit bouillonnant. Conteurs créatifs, démonstratifs, capables des plus beaux effets, ils font de merveilleux écrivains pour peu qu'ils veuillent bien rester assis sans bouger. Ce sont des visionnaires qui voient venir les modes avant tout le monde. Pourvu qu'ils fassent leurs devoirs, gardent les pieds sur terre, et aient assez de méthode et de patience pour mener à bien ce qu'ils entreprennent, ils peuvent transformer toutes leurs idées en argent.